

¿SERÁ?

Sus villanos favoritos

La sesión de ayer en el INE sacó chispas, pues hubo acusaciones desde que hay un grupo de **consejeros** que trata de obstaculizar el nombramiento de un nuevo **secretario Ejecutivo**, a propuesta de la presidenta **Guadalupe Taddei**, hasta que ese bloque de consejeros están manipulados por **Lorenzo Córdova y Ciro Murayama**, quienes dejaron sus consejerías en abril pasado, esto último fue señalado por el **PRI**. ¿Será?

Campaña paralela

Entre chalupas, mole y dulces típicos, Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, se comprometió a sacar los temas pendientes de esa Cámara, como los más de 70 nombramientos entre los que destacan los comisionados del Inai y magistrados electorales. Además se comprometió a trabajar por su bancada (Morena) y por su estado (Chiapas). La comida se la ofreció el presidente del Senado, Alejandro Armenta. Ambos morenistas buscan ser candidatos de su partido a las gubernaturas de Puebla y Chiapas y aseguran tener la confianza de sus paisanos ¿Será?

Transparencia pendiente

La presidenta de la Primera Comisión de la Permanente, Mónica Fernández, informó ayer a la Mesa Directiva que el próximo lunes se llevará a cabo una reunión "híbrida" para discutir y en su caso aprobar la realización de un período extraordinario en el Senado para aprobar la elección de un comisionado del Inai que cubra la vacante de Francisco Acuña. Dicen que esta convocatoria es otra simulación para cumplir con el mandato judicial que le dictó un juez federal a dicha Comisión ¿Será?

Más rápido cae un hablador...

El popular refrán aplica perfectamente para el ya expanista Gonzalo Espina Miranda, que dejó su bancada y se sumó esta misma semana a la campaña de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rumbo a la Presidencia de la República. Resulta que el diputado local era uno de los principales detractores de la denominada cuarta transformación; es más, en sus redes sociales no cesaba en críticas para la administración capitalina, a la cual acusó reiteradamente de incurrir en actos de corrupción y hasta dijo que "se necesita ser imbécil para votar por Morena". ¡Ouch!¿Será?

Sembrando vida en Cuba

Nos adelantan que en los próximos días arrancará el programa Sembrando Vida en Cuba y Guatemala con la primera fase, así como la segunda fase en El Salvador; ayer, por cierto, se firmó en Honduras el Acuerdo de Voluntades para arrancar la segunda fase del plan. La Directora Ejecutiva de Amexcid, Laura Elena Carrillo, fue bien recibida por beneficiarios de la primera fase, quienes le manifestaron su agradecimiento por los apoyos... Dicen que en el Gobierno de la 4T se sienten satisfechos con su granito de arena, porque según el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, la intención de emigrar de los beneficiarios bajó del 56% al 4.4%. ¿Será?